

BUREAU DE SANTÉ DE L'ÉTAT DE LA LOUISIANE

AU COIN DES RUES CARONDELET ET COMMUNE. Recommandations à l'adresse du corps des inspecteurs sanitaires volontaires.

Préliminairement—Voir à ce que toute demeure soit parfaitement lavée avec du savon, de l'eau et de la lessive. Deuxièmement—Pour la désinfection générale, le désinfectant le plus efficace...

"HOME :: RUN" Cigarettes, MAINTENANT 20 POUR 5 CENTS.

AVIS AUX MÉDECINS. Le Bureau de Santé prie instamment tous les médecins exerçant leur profession de porter aussi tôt que possible à la connaissance de Prof. Metz toute affection de fièvre jaune dans leur clientèle.

canche dans la commission, mais on pense que le président va prochainement faire quelque changement dans le personnel.

A la Maison Blanche.

Washington, 2 octobre.—Les visiteurs étaient nombreux aujourd'hui à la Maison Blanche. M. Foraker, sénateur de l'Ohio, qui se trouvait parmi les visiteurs...

A Clinton.

Jackson, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur Hunter, du Bureau de Santé, vient de recevoir du docteur Degraffenreid, l'expert en matière de fièvre jaune...

Retour de l'Alaska.

Tacoma, Etat de Washington, 2 octobre.—Le vapeur Northfork, qui arrive des ports de l'Alaska, annonce que le vapeur Portland, qui est parti pour St-Michael avec un cargo de Maxin pour tenir les pirates à distance...

Tremblement de terre en Californie.

San Francisco, Californie, 2 octobre.—Ce matin, à cinq heures 15, un léger tremblement de terre s'est produit à Santa Cruz.

Désastreux incendie.

Chicago Junction, Ohio, 2 octobre.—Un des plus désastreux incendies dans l'histoire de cette partie du pays fait actuellement rage sur les terres marécageuses de New Haven...

Feu de forêt.

Lagrange, Indiana, 2 octobre.—Un désastreux feu de forêt fait rage depuis deux semaines dans la partie nord-est du territoire d'Eden, comté de Lagrange.

Hardis voleurs.

Hume, Missouri, 2 octobre.—Deux hommes masqués sont entrés ce matin à deux heures dans la Banque de Hume et ont pratiqué, par des explosions de nitroglycérine, une ouverture dans le grand coffre-fort d'acier contenant environ \$5,000.

Sur la route de Dalton. Seattle, Etat de Washington, 2 octobre.—Lang, qui arrive de l'Alaska, s'est exprimé ainsi: A Dawson, les morceaux de bouef de choix se vendaient 50 cents la livre.



Voici le Monsieur qui avait des rhumatismes.

Il a pris de la Salsepareille d'Ayer et il est en train de chercher s'il a encore quelque rhumatisme. Il n'en a plus.

La Salsepareille d'Ayer guérit le rhumatisme ainsi que toutes les affections qui proviennent d'un sang vicié.

Mort de Neal Dow. Portland, Oregon, 2 octobre.—Neal Dow est mort à trois heures 30 de l'après-midi.

Retour de Skaguay.

Seattle, Etat de Washington, 2 octobre.—Le vapeur Farrallon est arrivé aujourd'hui de Skaguay, Alaska, ayant à bord 110 prospecteurs, dont un, Louis Lang, arrive directement de Dawson City...

La récolte des vins en Californie.

San Francisco, 2 octobre.—La récolte de vin en Californie s'élève probablement à 20 millions de gallons cette année, c'est-à-dire 25 pour cent de plus que l'an dernier.

Bulletin officiel du Chirurgien général de l'Hôpital de la Marine.

Washington, 2 octobre.—Voici le bulletin publié aujourd'hui par le chirurgien général du service de l'hôpital de la marine, Wyman.

La perte du navire anglais "Lord Dufferin".

San Francisco, 2 octobre.—Le navire anglais "Lord Dufferin" est parti de Montevideo pour New York, le 7 octobre l'an dernier.

Sur la route de Dalton.

Seattle, Etat de Washington, 2 octobre.—Lang, qui arrive de l'Alaska, s'est exprimé ainsi: A Dawson, les morceaux de bouef de choix se vendaient 50 cents la livre.

Emprunt du Nicaragua.

Managua, Nicaragua, 2 octobre, par voie de Galveston, Texas.—Le congrès du Nicaragua a autorisé le gouvernement à contracter un emprunt de sept millions de pesos aux meilleures conditions possibles.

A Madrid.

Madrid, Espagne, 2 octobre.—Senor Sagasta, après avoir quitté la reine régente, a eu un long entretien avec le marquis Vega de Armijo, qui accepte la présidence de la chambre des députés.

Mort de Neal Dow.

Portland, Oregon, 2 octobre.—Neal Dow est mort à trois heures 30 de l'après-midi.

Le successeur du capitaine général Weyler.

Madrid, Espagne, 2 octobre.—Le maréchal Blanco acceptera selon toute probabilité, dit-on, le poste de capitaine général de l'île de Cuba.

Le nouveau cabinet grec.

Athènes, Grèce, 2 octobre.—Il est officiellement annoncé que le nouveau cabinet est composé de la façon suivante: M. Ziamas, président du conseil et ministre de l'intérieur; prince Mavrocordato, ancien ministre de Grèce à Constantinople...

Le chirurgien Robb, stationné à Vicksburg, a obtenu la permission d'offrir ses services à la ville de Clinton.

La commission royale sur l'industrie du sucre dans les Indes occidentales.

Londres, 2 octobre.—Un livre bleu contenant le rapport de la commission royale sur l'industrie du sucre dans les Indes occidentales vient d'être publié.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Le docteur Guiteras dit que les habitants de St-Louis n'ont rien à craindre, car la saison est trop avancée pour que la maladie puisse s'implanter dans la ville.

Sur les bords du Golfe.

Scranton, Mississippi, 2 octobre.—Le docteur T. B. Ford annonce cinq nouveaux cas de fièvre jaune et trois cas suspects.

Le docteur Guiteras à St-Louis.

St-Louis, Missouri, 2 octobre.—Le docteur John Guiteras, l'expert en fièvre jaune délégué par le gouvernement, est à l'hôtel Southern à St-Louis.

Feuilleton L'Abelle de la N.O. Nonneur de Femme GRAND ROMAN INÉDIT. PAR ROBERT RAINVILLE. TROISIÈME PARTIE. Le bon et le mauvais ange. XIX. LA MÈRE DE MME DE LA CERENAYE. Suite. —Alors, allons, ma pauvre Toine, lui dit Charles avec bonté, ne vous effrayez pas.

Venez avec moi chez Gaston, je l'obligerai bien à faire la paix avec vous. —Hélas! monsieur, il est trop tard! M. Gaston est parti. —Parti? —Oui, monsieur, avec cet ivrogne de Bob. —Où a-t-il pu aller? —Je ignore, mais il a pris une voiture et s'est fait conduire à la gare du Nord.

t-elle douloureusement, mais pas seul, sous-entendu. —Pas seul? Avec qui alors? —Avec elle, cette femme, cette lady Audley, que nous avons rencontré dans le monde. —Sais-tu, Charles, que Gaston s'est brouillé avec sa mère parce qu'elle ne voulait pas autoriser son mariage avec cette Anglaise? —Comment! Gaston est amoureux de lady Audley, son amour d'au moins quinze ans! C'est impossible! —C'est pourtant la vérité, je le tiens de marraine elle-même. Il est parti sans doute pour se marier en quelque pays où l'on peut se passer du consentement de ses parents.

Le capitaine Duval m'a défendu sa porte; nul doute qu'il m'apprenne à Mathilde à me mépriser! Et quant à cet argent, ces trente mille francs, je suis sûr de ne plus les revoir! Figure-toi que j'ai été assez naïf pour ne pas exiger de reçu. Il est capable de nier cet emprunt! —Calme-toi, cher frère, tout peut encore s'arranger! L'important est de cacher à marraine cette nouvelle folie de son fils. Dans l'état où elle se trouve, elle pourrait en mourir. Quant à toi, ne désespère pas, j'ai trouvé un moyen qui pourra tout concilier sans faire de tort à personne. —De quel moyen veux-tu parler? demanda Mourelles avec tristesse. La jeune fille est un de ces ineffables sourires qui la faisait ressembler à une madone de Raphaël. —Ceci est mon secret, tu le sauras, mais plus tard. En attendant, ne perds pas courage, sois ferme. Maintenant adieu, il faut que je retourne auprès de marraine. J'irai te voir demain dans la matinée. Elle lui prit la main, l'attira vers elle et l'embrassa affectueusement. —Va, pauvre ami, murmura-t-elle tout bas, tu n'es pas seul à

souffrir! nous avons tous nos épreuves. Charles se redressa et la regarda avec surprise. Elle souriait, mais des larmes emplissaient ses yeux. —Il est voulu l'interroger, mais déjà elle avait tourné le dos et s'était approchée d'Antoinette, lui faisant signe de l'accompagner hors de la chambre. A son tour alors il quitta le petit salon et sortit de l'hôtel. Et, tout en se dirigeant vers la rue qu'il habitait, Charles se remémorait tous les détails de cette pénible journée. Tout ce qu'il venait d'apprendre sur Gaston l'emplissait d'étonnement et d'indignation. Cet argent extorqué sous un faux prétexte, ce voyage clandestin, le brutal congé donné à la fidèle Antoinette, et surtout cette absurde passion pour lady Audley! Il se rappelait aussi le trouble inexplicable de Lucile; à quelle cause l'attribuer? Pourquoi cette défaillance osait-elle appeler le voyage de Gaston? Une simple inquiétude pouvait-elle causer cette perturbation? Et une intolérable angoisse étroit le cœur de Mourelles. —Lucile aime Gaston! elle l'a toujours aimé! Voilà donc pourquoi elle a refusé le prince Ferrero! Et Gaston? Peut-être lui a-t-il parlé d'amour? peut-être...

noncé autour de ses cheveux. Un châle était jeté sur ses épaules; ses pieds étaient encore chaussés de pantoufles. Le visage animé, les yeux brillants, la parole brève et haletante: —Enfin s'écria-t-elle, je croyais que vous n'arriveriez jamais! Et comme Charles hésitait elle tira elle-même la sonnette, courut ensuite vers le cocher, le paya, et prenant le bras de Mourelles entra avec lui dans la maison. En silence ils montèrent les cinq étages. Le gaz était déjà éteint et Mathilde trébuchait dans l'obscurité. Fiévreusement alors elle s'accrochait au bras de Mourelles, poussait un petit cri d'effroi aussitôt suivi d'un rire nerveux. —Mon Dieu, Charles, que c'est haut! C'est donc le paradis! —Le paradis et vous l'habitez avec moi, répondit l'autre, moitié badin, moitié ému. Enfin ils arrivèrent. Mourelles ouvrit la porte, craqua une allumette et alluma le gaz. L'appartement était des plus modestes: un salon formant cabinet de travail, une chambre à coucher et une cuisine. Mathilde regardait autour d'elle avec curiosité. —Voilà votre palais, dit-elle, dire que je ne l'avais jamais visité!...

SON VISAGE. L'administration de St Charles a voulu frapper un grand coup. Cette semaine, elle donne une comédie à grand spectacle, intitulée "1492". C'est tout simplement en trois actes l'histoire de la découverte du Nouveau Monde par Christophe Colomb, le tout est en français de bon goût, de denses, et surmonté de tableaux et de costumes de première classe. Les acteurs sont des célébrités du fameux Killy, qui ont, il y a quelques années attiré la foule des amateurs, ici même. Ce soir, foie au St Charles.